

EDICIONES

Málaga

SECCIONES

Portada

Internacional

Nacional

Andalucía

11-M

Ayuntamiento

Barrios

Provincia

Universidad

Sociedad

Política

Cultura

Deportes

Sucesos

Tribunales

Ciencia y tecnología

Economía

Empresas

Turismo

Ecología

Infraestructuras

Television

El tiempo

ESPECIALES

Recibir titulares

Galería fotografica

Album

Anuario económico

(La Caixa)

OPINION

Opinión

Cartas a GD

Plaza nueva

Editorial

Revista de prensa

CANALES

Canal fiesta

Sierra Nevada

Canal cofrade

Canal motor

Granada histórica

Cuaderno cultural

Canal musical

Gastronomía

Granada empresas

Vamos de tapas

Canal Taurino

Ciencia y salud

Granada empleo

Granada verde

Canal joven

Granada

Inmobiliaria

Salón del comic

SERVICIOS

Tablón digital

Enlaces

Puerta Elvira

Andalucía 24h

Guía de museos

ACTÚA EL AULA DE LA UNIVERSIDAD

Penúltima jornada para la III Muestra Internacional de Teatro

13/5/2004- 19:32- Cultura

Mañana viernes, a las ocho y media de la tarde, los alumnos de la compañía teatral granadina dirigida por Rafael Ruiz, profesor de la Universidad de Granada, pondrán en escena la obra "La lección", basada en el texto del autor franco-romano Eugéne Ionesco. Una pieza que en clave de absurdo, recrea la relación entablada entre un profesor y una alumna para aludir al abuso de poder ejercido

desde algunas instituciones, sirviendo de crítica "no hacia la enseñanza en sí, sino hacia las relaciones existentes entre los fuertes y los débiles en la sociedad actual", tal como define Rafael Ruiz.

La Tercera Muestra de Teatro Universitario de Granada, organizada por la Universidad de Granada y el Ayuntamiento de Fuente Vaqueros por tercer año consecutivo, reúne hasta el próximo sábado 15 de mayo a destacadas compañías teatrales universitarias de Túnez, México, Marruecos, Vigo, Murcia y Granada. Todas ellas ofrecen un pase diario y gratuito para el público que desee acercarse al escenario de Fuente Vaqueros.

Para facilitar el desplazamiento, el Ayuntamiento de Fuente Vaqueros ha establecido un servicio de autobús gratuito que saldrá de la Avenida de Andaluces a las siete de la tarde. El regreso a Granada se hará al finalizar las representaciones.

Por Gd

Valoración

¿Recomienda esta noticia al resto de los visitantes de Granada Digital?



Los lectores recomiendan:

- **Doña Letizia, presentada a la realeza europea** Reportaje - 10/5/2004
- **La guía de los excursionistas holandeses no era titulada** - 10/5/2004
- **Digitalizan el archivo histórico de Baza** - 10/5/2004



Galerías de arte
BOJA
Colaborar con GD

GRANADA DIGITAL, el diario ONLINE de Granada - e-mail: redaccion@granadadigital.com.